

Journal de Pierre écrit par Marc

33^e prédication

Marc 12.41-44

Combien d'argent faut-il donner à Dieu ?

Lectures : Marc 12.41-44 ; Exode 22.21-23 ; Corinthiens 8.7-15

Passage biblique du jour

Alors Jésus appela ses disciples et leur dit : En vérité, je vous le dis, cette pauvre veuve a mis plus qu'aucun de ceux qui ont mis dans le tronc.

Marc 12.43

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 12.41-44 : Combien d'argent faut-il donner à Dieu ?

Il y avait donc beaucoup de monde à Jérusalem, et tous ceux qui y venaient allaient dans le temple, ils n'oublièrent pas de mettre tout l'argent qu'ils avaient préparé pour le donner à Dieu au temple.

1. Jésus observe et commente les dons

Le regard sur les dons

Jésus veut que ses disciples soient capables de voir la valeur des dons qui n'est pas premièrement liés au montant, mais à ce que cela signifie pour celui qui le donne.

Si quelqu'un amène qu'une toute petite offrande, mais que cette personne le fait de manière sacrificielle, nous devons la considérer comme plus généreuse que celui qui donne de son superflu.

L'attitude dans le don

J'entends régulièrement l'expression «Ce qui est important ce n'est pas le montant, c'est l'attitude !» ... de quoi Jésus parle-t-il ici ?

Ni le texte, ni Jésus ne permet de savoir exactement quelle était l'attitude des riches et de la veuve.

Le montant du don

C'est le montant qui indique qu'elle a mis de son nécessaire. C'est le montant qui indique que les riches mettent de leur superflu.

Jésus n'a pas gardé une goutte de sang pour lui, il s'est donné entièrement pour que nous puissions vivre. Jésus n'a pas gardé une pièce, il a tout donné toute sa richesse jusqu'à sa vie.

Il n'est pas possible d'être sauvé en ne laissant le contrôle à Dieu que du superflu de notre vie, s'il ne purifie que le superflu le juste jugement reste sur tout le reste.

2. Des clefs pour la gestion de l'argent¹

1. Dieu possède tout, nous sommes les gestionnaires de ses biens.
2. Notre coeur se trouve là où nous plaçons l'argent de Dieu.
3. Notre résidence permanente est au ciel et non sur la terre.
4. Nous vivons le principe d'égalité
5. Donner est l'antidote au matérialisme
6. Dieu nous donne plus pour que nous donnions plus !

¹ Encouragement à lire le livre « La joie de donner, découvrir le principe du trésor » de Randy Alcorn.